
Eine Veranstaltung der Antideutsch-Kommunistischen Gruppe Leipzig:

FÜR DEN KOMMUNISMUS

»Über den Widerspruch von Antikapitalismus und kommunistischer Gesellschaftskritik«

Die sogenannte RADIKALE LINKE, die »Gegen Krieg!« und »Gegen die deutsche Friedensbewegung!« schreiend den Reflektierten mimt und gegen Deutschland leider nur Moral in petto hat

und damit keine Chance, ihr Denken gegen Staat und Kapital zu radikalisieren, laden wir ein zur Aufklärung über den Widerspruch von Antikapitalismus und kommunistischer Gesellschaftskritik.

Es referiert Justus Wertmüller von der Berliner Zeitschrift Bahamas

Dienstag, den 27. Mai 2003, 19.00 Uhr - Saal des CONNE ISLAND
Koburger Str. 3, 04277 Leipzig
